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Abstract (en)
[origin: US2018186018A1] An electric knife including a knife body, forming a handle housing an electric motor, and a blade holder, received in the
handle, carrying a blade and maneuvered by the motor via a device for transforming rotary movement of the motor into alternating movement of the
blade holder. The knife body includes a fixed shaft perpendicular to the blade on which the blade holder is mounted and which is positioned so that
the blade holder is moved in rotation and to-and-fro relative to the fixed shaft by the motor to impart an oscillatory movement to the blade.

Abstract (fr)
- L'objet de l'invention est un couteau électrique, comportant un corps de couteau (1), formant un manche logeant un moteur électrique (2), et
un porte lame (3), reçu dans le manche, porteur d'une lame (4) et manoeuvré par le moteur au travers d'un dispositif (5) de transformation de
mouvement rotatif du moteur en mouvement alternatif du porte lame. Le corps de couteau comporte un axe fixe (6) perpendiculaire à la lame, sur
lequel est monté le porte lame et qui est positionné de manière à ce que le porte lame soit déplacé en rotation et en aller retour autour dudit axe fixe
par ledit moteur pour imprimer à la lame un mouvement d'oscillation.
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